

Hubert TEXIER

07/05/24 20:45

Enquête publique, desserte Luçon à l'attention du commissaire enquêteur. Monsieur le Commissaire Enquêteur bonjour je prends un petit peu de temps pour répondre à l'enquête publique sur le contournement de Saint-Jean de Beugné, de sainte-Gemme-la-Plaine et qui se fait appeler desserte de Luçon. À part que les camions se rendront plus vite de Luçon à l'autoroute dans l'autre sens c'est comme si vous mettiez un entonnoir à l'envers. On dit qu'il faut vivre avec son temps, le temps n'est-il pas à l'heure actuelle de défendre nos traits de côtes qui protège une population les hommes et des femmes qui travaillent et qui vivent au bord des océans. Et comme dit le Canard Enchaîné vendéen qui s'appelle le sans culotte, la messe est dite très souvent de fois les projets sont approuver budgeté avant l'enquête publique un très gros dépoussiérage serait le bienvenu. Cordialement monsieur le Commissaire enquêteur signé Texier Hubert exploitant agricole à la retraite et ayant été exploitant dans le Marais, de champagne et les marais

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Envoyé depuis l'application Mail Orange